

EL ADIVINO DE LA FERIA.

Tres amigos deciden entrar juntos en una atracción de la feria, el precio es 2 euros por persona.

Se acercan a la taquilla y uno de ellos entrega 10 euros al cobrador, que le da tres entradas y 4 euros de vuelta.

¿Cómo sabe el cobrador que los tres van juntos y, lo que es más, que el que ha dado los 10 euros pensaba pagar por sus dos compañeros?

¿Es correcta su deducción o se ha pasado de listo?

Hay un caso en el que el adivino no se pasa de listo. Si el que paga le entrega 2 billetes de 5 euros.

En ese caso es obvio que quiere más de dos entradas, pues de lo contrario hubiera bastado con uno de los billetes.

Jesús Escudero